

Hari Kedua Rapat Pleno Rekapitulasi Tingkat KPUD, Polresta Mataram Perketat Pengamanan

Syafuruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Mar 4, 2024 - 04:15



Mataram NTB - Hari kedua lanjutan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara Pemilu Tahun 2024 Tingkat KPUD Kota Mataram, Polresta Mataram Polda NTB memperketat pengamanan bertempat di Ballroom Rinjani Hotel Lombok Raya, Kota Mataram. Minggu, (03/03/2024)

Pengamanan yang dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH didampingi Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, Kasat Lantas Kompol Bowo Tri Handoko SE SIK, Kasat Binmas Kompol Maad Adnan, Kasat Narkoba AKP Gusti Ngurah Bagus Saputra SH dan 86 personel pengamanan Polresta Mataram beserta BKO Sat Brimobda Polda NTB.

Tampak hadir juga Ketua Bawaslu Kota Mataram, Komisioner KPU Kota Mataram, Anggota Bawaslu Kota Mataram, Anggota PPK se-Kota Mataram dan perwakilan saksi masing-masing Timses, Partai, beserta seluruh Peserta tamu undangan.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mengatakan bahwa di hari kedua ini yang merupakan kegiatan lanjutan rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara pemilu 2024 tingkat kota Mataram harus betul-betul ditingkatkan dan perketat dengan melibatkan pejabat Satuan Tugas Ops Mantap Brata Rinjani 2024.

Dimulai sejak dari pukul 10.30 wita sampai saat ini terpantau berjalan aman sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan.

" Kami tetap siaga sebagai bagian komitmen Polri untuk mengamankan, mengawal, mendukung dan melindungi proses demokrasi khususnya di tingkat Kota Mataram ", ungkapnya

Wakapolresta Mataram juga menjelaskan dari pembukaan sampai dengan sekarang personel siaga penuh sesuai pemetaan pengamanan baik ring 1, ring 2 dan ring 3 yang diperbantukan oleh Sat Brimobda Polda NTB. Begitu pula dengan peralatan dan kendaraan taktis stand by untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan.

" Kami selalu siap, dengan semangat penuh dedikasi dan pengabdian dalam menjaga proses demokrasi, Polresta Mataram akan terus berusaha menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (sitkamtibmas) agar tetap aman dan kondusif ", pungkasnya. (Adb)